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                                            Verbale Consiglio d’istituto del 7 ottobre 2022 

Il giorno venerdì 7 ottobre 2022, alle ore 18:30, si è svolta la riunione del Consiglio di Istituto in modalità 

videoconferenza, utilizzando l’applicazione Meet della piattaforma G-Suite con il seguente ordine del giorno:   

1. Approvazione verbale della seduta precedente; 

2.  Uscite didattiche scuola primaria; 

3. Contributi scolastici volontari alunni a. s. 2022/2023; 

4. Assunzione in bilancio PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’Infanzia”- 

Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e 

ambienti per l’apprendimento” 2014-2020 - Asse II - Infrastrutture per l’istruzione – Fondo 

Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) – REACT EU. 

Asse V – Priorità d’investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli effetti 

della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e 

preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: 

Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia - Avviso pubblico prot.n. 

38007 del 27 maggio 2022 “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”. 

13.1.5 – “Ambienti didattici innovativi per le scuole dell’infanzia”- EURO 75.000,00 -; 

5. Scuola primaria Zavatti: proposta nuova organizzazione oraria a.s. 2023/2024;: 

6.  Centro Sportivo d’Istituto – rinnovo; 

7. Richiesta utilizzo locali a.s. 2022-2023; 

8. Contratti pluriennali; 

9. Chiusure a. s. 2022/2023 per il Personale Ata; 

10. Individuazione date per elezioni rappresentanti dei Consigli di Intersezione, Interclasse, Classe; 

11. Varie ed eventuali. 

 Cognome e nome  P  A   Cognome e nome  P  A  

A  Personale docente    C  Genitori    

1  Salvucci Monica  X   1  Meriggi Mara  X   

2  Gelosi Paola  X   2  Capozucca Paloma  X   

3  Paglialunga Arianna  X   3  Melonari Marta  X   

4  Fratini Simona X   4  Splendiani Sandro  X   

5  Colella Elena  X   5  Basili Giorgia  X   

6  Ripari Barbara  X   6  Squadroni Mariagioia  X   

7  Trabalzini Flavia  X   7  Cervellini Marco  X   

8  De Rosa Alessandra  X   8  Stoppini Stefania  X   

B  Personale A.T.A.    D  Dirigente scolastico    

1  / /  1  Armandini Maurizio  X   

Componenti n. 17; In carica n. 17; Presenti n. 17; Assenti n.0  
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Presiede la signora Paloma Capozucca. Funge da segretario la prof.ssa Monica Salvucci. 

E’ presente la DSGA, dotto.ssa Enza Pettinari. 

 

Punto n. 1 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta 

precedente.  

(Delibera n. 1)   

 

Punto n.2 

Il presidente lascia la parola alla maestra Gelosi che illustra la proposta di uscita didattica per le classi seconde 

della Scuola primaria presso la fattoria didattica ”L’Arcobaleno” di Recanati il 17 ottobre 2022. 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità l’uscita didattica per 

le classi seconde della Scuola primaria dell’Istituto. 

(Delibera n. 2) 

 

Punto n.3 

Il Dirigente Scolastico propone per l’a.s. 2022/2023 le quote dei contributi scolastici, come da Regolamento 

d’Istituto. 

n. figli iscritti n. figli iscritti al metodo 

Montessori 

Quota 

1 / 30 

2 / 45 

3 o più / 55 

/ 1 45 

/ 2 65 

/ 3 o più 75 

1 1 55 

2 1 65 

1 2 70 

La maestra Gelosi ricorda inoltre che rimarrà al singolo plesso l’80% del totale versato, mentre il restante 20% sarà 

destinato alle esigenze dell’Istituto nel suo complesso. 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità le quote dei contributi 

scolastici come da prospetto. 

(Delibera n. 3) 

 

Punto n.4 

Il Dirigente scolastico chiede l’assunzione in bilancio della somma di euro 75.000, 00, relativa al PON “Ambienti 

didattici innovativi per la scuola dell’Infanzia”, essendo pervenute le relative lettere di autorizzazione. 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità l’assunzione in 

bilancio della somma relativa al PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’Infanzia”. 

(Delibera n. 4) 

Punto n. 5 

Il Dirigente scolastico propone per l’a.s. 2023/2024 che per la scuola primaria “S.Zavatti” le ore vengano ricondotte 

a 60 minuti per tutte le classi dalla prima alla quinta. Il tal modo tutti gli alunni seguirebbero il seguente orario: 

- dal lunedì al venerdì: 8.05- 13.05 

- sabato: 8.05-12.05 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità la modifica dell’orario 

della Scuola primaria “S.Zavatti a partire dall’ a.s. 2023/2024. 

(Delibera n. 5) 

 

Si segnala che dopo la votazione del punto n. 5 il signor Cervellini lascia la seduta per motivi personali. 
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Punto n. 6 

Il Dirigente scolastico chiede che anche per l’a.s. 2022/2023 venga rinnovato il Centro Sportivo Scolastico. 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il rinnovo 

del Centro Sportivo Scolastico per l’a.s. 2022/2023. 

(Delibera n. 6) 

 

Punto n. 7 

La maestra Gelosi illustra le richieste pervenute alla scuola sull’utilizzo delle palestre. 

- “Nuovo Mondo SSDRL” chiede la palestra della scuola “S. Zavatti” nei giorni martedì e giovedì ore 16.30-

18.00. 

- “Associazione Sportiva e culturale Anthropos” chiede l’utilizzo della palestra della scuola “A.Garibaldi” 

nei giorni martedì, giovedì (ore 18.00-19.45) e sabato pomeriggio (ore 15.00-17.00). 

 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti( 16/17) 

l’ utilizzo della palestra della scuola “S. Zavatti” da parte di “Nuovo Mondo” nei giorni martedì e giovedì ore 

16.30-18.00 e l’utilizzo della palestra della scuola “A. Garibaldi da parte di  “Anthropos” nei giorni martedì, giovedì 

(ore 18.00-19.45) e sabato pomeriggio (ore 15.00-17.00) per l’ a.s. 2022/2023.  

(Delibera n. 7) 

 

Punto n. 8  

Il presidente chiede alla dott.ssa Pettinari di esporre la questione al punto n. 8: i contratti pluriennali. 

La dott.ssa Pettinari spiega che il contratto relativo all’assicurazione per alunni e personale scolastico è in scadenza. 

Propone un affidamento diretto con l’assicurazione “Benacquista” con contratto biennale. Questo consentirebbe 

alla scuola di avere alcune condizioni migliori rispetto al contratto precedente. 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti( 16/17) 

la proposta della dott.ssa Pettinari: un contratto biennale con l’assicurazione “Benacquista”. 

(Delibera n. 8) 

 

Punto 9 

La dott.ssa Pettinari illustra la proposta delle chiusure totali dell’ISC “Via Ugo Bassi” per il personale ATA. Sotto 

si riporta la tabella con i giorni di chiusura per l’a.s. 2022/2023. 

Giorno Data  Sospensione lezioni Chiusure Personale ATA 

Mercoledì 02/11/2022 Commemorazione defunti CHIUSURA 

Lunedì  31/10/2022 Delibera Consiglio di Istituto CHIUSURA 

Sabato 24/12/2022 Feste di Natale CHIUSURA 

Sabato 31/12/2022 Feste di Natale CHIUSURA 

Sabato  07/01/2023 Feste di Natale CHIUSURA 

Sabato 08/04/2023 Feste Pasquali CHIUSURA 

Lunedì 24/04/2023 Delibera Consiglio di Istituto CHIUSURA 

Sabato 08/07/2023 Pausa estiva CHIUSURA 

Sabato 15/07/2023 Pausa estiva CHIUSURA 

Sabato 22/07/2023 Pausa estiva CHIUSURA 

Sabato 29/07/2023 Pausa estiva CHIUSURA 

Sabato 05/08/2023 Pausa estiva CHIUSURA 

Sabato 12/08/2023 Pausa estiva CHIUSURA 

Lunedì 14/08/2023 Pausa estiva CHIUSURA 

Sabato 19/08/2023 Pausa estiva CHIUSURA 

Sabato  26/08/2023 Pausa estiva CHIUSURA 

 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti (16/17) 

la proposta della dott.ssa Enza Pettinari relativa alle chiusure dell’I.S.C. “Via Ugo Bassi” per il personale ATA 

come da tabella sopra riportata. 

(Delibera n. 9) 
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Punto n. 10 

La maestra Gelosi propone le date per elezioni rappresentanti dei genitori: 

• rappresentanti dei Consigli di Intersezione, martedì 18 ottobre 2022 

• rappresentanti dei Consigli di Interclasse, mercoledì 19 ottobre 2022 

• rappresentanti dei Consigli di Classe, giovedì 20 ottobre 2022 

Le riunioni con le famiglie si terranno dalle 18.00 alle 19.00; la costituzione dei seggi elettorali e le votazioni si 

terranno in ogni scuola dalle 19.00 alle 20.30. Seguirà lo spoglio. 

 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti( 16/17) 

le date proposte per le elezioni dei rappresentanti dei Consigli di Intersezione, Interclasse e Classe: 

• rappresentanti dei Consigli di Intersezione, martedì 18 ottobre 2022 

• rappresentanti dei Consigli di Interclasse, mercoledì 19 ottobre 2022 

• rappresentanti dei Consigli di Classe, giovedì 20 ottobre 2022 

(Delibera n. 10)  

 

Varie  

1.La maestra Fratini ricorda al Consiglio il contributo di € 16.000,00 per l’acquisto di attrezzature per l’educazione 

alle STEM  erogato dall’amministrazione nell’ambito del Piano Nazionale Scuola Digitale. 

2.La signora Stoppini presenta al Consiglio le criticità relative al traffico di via N. Mandela al momento 

dell’ingresso nella scuola “A. Caro”. Precisa che la questione è stata posta da alcuni genitori che vorrebbero un 

ingresso posticipato alle 8,10 (come avveniva durante lo stato di emergenza sanitaria).  

La prof.ssa Salvucci specifica che al momento non è pensabile ripristinare l’orario utilizzato durante lo stato 

d’emergenza, perché bisognerebbe apportare una modifica al Regolamento d’Istituto e al PTOF che comunque 

entrerebbe in vigore il prossimo anno scolastico. Inoltre il problema è ben più ampio e riguarda la mobilità 

dell’intero quartiere; bisognerebbe chiudere al traffico il tratto di strada davanti alle due scuole per evitare pericoli.  

Il Dirigente Scolastico ribadisce che non si può modificare l’orario in corso d’anno. 

La signora Melonari sottolinea che problemi simili ci sono anche nei pressi della scuola “A. Garibaldi”. 

I componenti del consiglio presenti (16/17) propongono di scrivere una lettera all’Amministrazione comunale per 

far presenti le criticità emerse. La lettera sarà vagliata ed eventualmente deliberata nella prossima seduta del 

Consiglio d’Istituto. 

3.La Presidente Capozucca chiede, su segnalazione di alcuni genitori, se sia opportuno che i bambini della primaria 

“S. Zavatti” continuino ad utilizzare la scala d’emergenza per entrare ed uscire dall’edificio, considerando la fine 

dello stato d’emergenza sanitario. Sottolinea che la scala potrebbe essere poco sicura. 

Il Dirigente Scolastico, ribadendo la necessità di far utilizzare quella scala per evitare che gli alunni della primaria 

utilizzino lo stesso ingresso degli alunni dell’Infanzia, si impegna ad affrontare la questione con l’RSPP, ingegnere 

Marchionne. Se necessario si procederà ad una manutenzione della stessa. 

 

Terminati i lavori, la seduta è sciolta alle ore 20.30 

 

 

Il presidente             Il segretario verbalizzante 

Signora Paloma Capozucca                       Prof.ssa Monica Salvucci 
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